

ORIGINALTON

HEFT NR. 0
SOMMER 2021

Neue Schülerzeitung an der Oberschule Ebstorf?

(AP) Nach drei Jahren Pause soll in diesem Schuljahr die Schülerzeitung „Originalton“ zurückkommen - es müssen nur noch Journalistinnen und Journalisten gefunden werden.

Originalton—so taufte die Teilnehmer der Schülerzeitungs-AG 2016 ihre Zeitung, die danach einmal im Halbjahr erschien, bis sie dann irgendwann langsam einschlief.

Interviews mit neuen Kolleginnen und Kollegen, Berichte und Fotos aus dem Schulleben, Hintergrund-Recherchen zu Schule und Gesellschaft, sogar eine Presse-Initiative zur Einrichtung der 30er-Zone vor der Schule waren Themen des *Originalton*.

„Ich würde mich riesig freuen, endlich wieder Zeitung zu machen!“, sagt AG-Leiter Arne Paulsen, der sich in diesem Schuljahr wieder auf die Suche nach jungen Journalistinnen und Journalisten macht.

Gesucht werden Schülerinnen und Schüler des 7. und 8. Jahrgangs, die gerne schreiben und Lust am Recherchieren haben. Ebenso wichtig sind aber auch Fotografen und kreative Köpfe mit Ideen, nicht jeder im Zeitungswesen muss schließlich schreiben.

„Gute Reporter und Journalisten sind natürlich auch neugierig und kritische Köpfe“, meint dazu Herr Paulsen, „wir wollen ja nicht bloß Kreuzworträtsel und Foto-Strecken abdrucken, sondern auch mal heiße Themen anpacken!“

Die Redaktion wird sich jeden Dienstag im Computerraum treffen.

Geplant ist, den *Originalton* wie früher wieder zweimal im Schuljahr herauszubringen und zu verkaufen, Sonderausgaben zu besonderen Ereignissen nicht ausgeschlossen.

Diese Sonderausgabe druckt den Aufruf des AG-Leiters an dieser Stelle exklusiv:

Journalistinnen und Journalisten gesucht!

- Bist du in einer 7. oder 8. Klasse?
- Hast du Lust am Schreiben, Recherchieren oder Fotografieren?
- Bist du neugierig und kritisch?

Dann komm am Dienstag in die Schülerzeitungs-AG!

Wir lernen, wie man als Journalist arbeitet und Zeitung macht – mit allem, was dazugehört von der Recherche über den Anzeigenverkauf bis zum Druck und Verkauf.

Wir treffen uns jeden Dienstag um 13:45 Uhr im Computerraum.

Falls du noch Fragen hast, melde dich bei mir.

Arne Paulsen

Themen und Artikel

- *Berichte aus dem Schulleben - von Einschulung bis Abschluss*
- *Interviews mit Schülern und Kollegen*
- *Reportagen und Informationen*
- *Rätsel und Spaß*



Mittagessen nicht vergessen

Hungriger Bauch recherchiert nicht gern - vor der Redaktionssitzung kann in der Mensa wieder Mittag gegessen werden.

Mit dem neuen Schuljahr sind nicht nur AGs wieder erlaubt, sondern es wird auch wieder ein Mittagessen geben.

Der *Originalton* hat mit Frau Burnus gesprochen, die seit diesem Schuljahr den Ganz-

tag organisiert, und gute Nachrichten erhalten:

„Wir haben einen neuen Caterer finden können, der das Mittagessen frisch direkt aus der Region liefern kann“, berichtet Frau Burnus.

Und noch eine Neuerung gibt es: Ab sofort gehört der Nachtisch zu jedem angebotenen Essen gleich dazu.

Nur € 3,70 kostet das warme Mittagessen mit Dessert.

„Damit sind wir um ganze 30 Cent günstiger als bisher“, freut sich die Ganztags-Koordinatorin.

Nur noch eine Einschränkung gibt es durch Corona: Die Doppeljahrgänge müssen ihre Mahlzeiten in getrennten Räumen einnehmen, aber schmecken wird es bestimmt trotzdem. „Ich bin jedenfalls dabei“, kündigt *Originalton*-Chefredakteur Arne Paulsen an.